

Le journal de bord de la Belle Poule

Compte rendu quotidien

«Mardi 25 juillet 2017»

Source : Marine nationale / Afage

Chaque jour, le Commandant de la Goélette doit rendre compte de la situation du navire en précisant quelques constantes : position du navire, route, vitesse, réserves, ... une synthèse sur les activités et bien sûr les aléas rencontrés.

25 JUILLET 2017 – 14H13C BELLE POULE – CRQ

- **Position:** 57 46.1 N – 017 46.3 E
- **Météo:** NE 20 Nds – Mer 2 – Dégagé
- **Route:** 175
- **Vitesse:** 8 nds

- Commentaires CDT:

Après 24 heures de course la Belle Poule est en 6^{ème} place de sa classe . La progression vers le sud de l'île de Gotland s'effectue dans un flux de NE modéré toutes voiles dehors à la vitesse de 8.5 nds.

Les conditions météorologiques devraient se dégradées pendant les prochaines 24 heures. En effet le flux de NE devrait se renforcer aux alentours des 30 nds dans le sud de l'île de gotland.

HPA d'arrivée sur la ligne : le 26 juillet 23h00Z.

